令和3年9月1日

コロナ禍により中止と なった事業

- 9/4(土)~10/13(水) 浜益川サケ有効利用調査 【釣獲調査は中止】 遡上調査は行います
- ・9/12(日) まち協事業 はまますいっぺかだれや フットパス 秋の巻
- 9/19(日) ふるさと祭り代替 秋の農水産物即売会

9/19(日)から 10/24(日)まで 毎週日曜日 まち協アンテナショップ



新型コロナウィルス感染拡大防 止策を行いながら、きらり前に て浜益の農水産物を販売します

浜益の夏・2021

9月・浜益の動き

を を でシーズンを でシーズンを でシーズンを でシーズンを でシーズンを でシーズンを でシーズンを でシーズンを でシーズンを にことができたとの でシーズンを でシーズンを でシーズンを でシーズンを でシーズンを できたとの でシーズンを にことができたとの できたとの でを できたとの でを 2日からは緊急事態宣言発令。止等重点措置対象地域となり、 キもコロナの の人が来場し が来場し 一日も早い









まち協HP







夜のいきもの観察会を行いました

夏休み真っ最中の8月9日(月)、区内子ども向け「夜のいきもの観察会」を行いました。ずっと続いた晴天が、この日に雨となり、予定していた外での探索は中止に…。

しかし、コウモリについての勉強会をした後に、なんと本物のコウモリを間近で見ることができたんです!スタッフとして参加してくれた専門家の方が、事前にコウモリを捕獲してくれていました(<u>※コウモリは捕獲申請が必要で、むやみにとることはできません。ご注意ください</u>)。

昨年はこんなに間近で見られなかったので、子どもたちも頭をくっつけながらコウモリの姿を眺めていました。。

その後、実は会場となった浜益支所に、コウモリが飛んでくる場所があるということで、ちょっとだけ見に行ってみることに。コウモリ探知機も反応せず、いないねー、じゃあ戻ろうか、と諦めかけたその時、探知機に反応が!みんなの見ている目の前にコウモリが飛んできて、建物上部の角にピタ!っと止まったのです!

一同、大興奮。騒いでしまったせいか、コウモリはすぐに飛び立ってしまいましたが、すてきな夏の思い出ができました!

小中合同浜清掃・海浜植物の種拾い(グリーンインフラ事業)

8月25日、浜益小学校と浜益中学校の児童・生徒で川下海岸・川下海浜公園の清掃を行いました。小中学生で班を作り、中学生が小学生にやさしく教えながら、ゴミを集めました。今年の夏は、多くの海水浴客・キャンプ客でにぎわっていた川下海岸。たくさんのゴミが捨てられていました。

清掃の後は、グリーンインフラ事業も。こちらは強風による砂の移動 (飛砂)を止めるため、抑えとなる海浜植物を増やすことを目的としています。北海道大学の先生を始め、専門家の方に教えてもらいながら、ハマヒルガオなどの種を拾いました。

これから苗を育て、来年浜へ植え替えます。そうして少しずつ草原を増やしていきます。未来へ向けて、自分たちの故郷の海を守るため、みんなでー生懸命活動しました。







【カレー食べ比べセット】



【果樹園セット】



※写真は一例です。

前号でもお知らせしましたが、まち協のネットショップに、浜益のおいしいものを集めて セットにした、新商品を追加しました!

遠くにいてなかなか会えない家族や友人に、 浜益の味を贈りませんか。

お買い物は、表面のQRコードを読んで頂くか、まち協のホームページからアクセスできます。

また、注文書付きのチラシもご用意しています。チラシをご希望の方は、観光協会 渡邊

(☎:79-5700)までご連絡ください。 よろしくお願いいたします!